



# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°010/2025/FECAFOOT/PDT/SG

La Fédération Camerounaise de Football constate avec stupéfaction que des responsables de la Sélection Nationale Centrafricaine de Football U-17 et de la Fédération Centrafricaine déversent sur les réseaux sociaux des déclarations à valeur péjorative et pour le moins insultantes, faisant état d'une grossière manipulation des âges des joueurs camerounais sélectionnés pour le championnat U-17 de l'Union des Fédérations de Football d'Afrique Centrale (UNIFFAC), en cours à Douala.

La FECAFOOT porte à la connaissance de l'opinion publique qu'il existe au sein de l'UNIFFAC une réglementation internationale et des mécanismes scientifiques établis pour la détermination exacte des âges des joueurs éligibles aux Sélections Nationales U-17. Le dispositif IRM (Imagerie par Résonance Magnétique) est un test d'éligibilité, un examen du poignet gauche qui permet de situer avec exactitude l'âge des joueurs, et est administré par les experts de la CAF. Cette procédure a été effectivement conduite par les médecins de l'UNIFFAC retenus dans le cadre du championnat évoqué supra.

En portant devant les autorités compétentes de la CAF pour examen et sanctions, ces graves accusations destinées à nuire à la réputation et à l'intégrité sportives du Cameroun, la Fédération Camerounaise de Football condamne fermement ces allégations mensongères, diffamatoires et infâmantes.

Au nom de la communauté nationale de Football et de la FECAFOOT, le Président de la Fédération adresse ses chaleureuses félicitations aux braves Lions Indomptables U-17 qui ont su réagir à ce sabotage de la meilleure des manières sur le terrain.

La FECAFOOT invite les nombreux supporters des Lions Indomptables, toutes catégories confondues, notamment la Sélection Nationale U-17 Messieurs, à demeurer fidèles à leurs équipes nationales dont la bravoure, la combattivité, et le fair-play ont toujours été salués en toutes circonstances, afin de les porter vers des victoires saines.

*Fait à Yaoundé, le 17 février 2025*

